
 

 

 

 
 

 

 

 

４月１０日、４２人のかわいらしい１年生のみんなが弘道小学校に入学しました。 

弘道小学校の全校生２３６名がそろい、元気にスタートしました。 

 

早いもので、入学式から１０日あまりたちました。１年生も給食が始まり、少しずつ勉強に

も取り組み始めています。１年生にとっては、すべてが新鮮で、すること何でも興味津々で、

やる気があふれています。そんな子どもたちの意欲を失せさせないよう、しっかりほめながら

支援していきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊岡市立弘道小学校 学校だより  

平 成 30 年 ４ 月 20 日

No.５１ 

16日から給食が始まり、6年

生に助けてもらいながら自

分たちで準備もしていま

す。 

給食 おいしいね。 

勉強も始まりました。 

ひらがなを書いたり、道徳

で学校のきまりについて考

えたりしました。 

今日は、 

校歌の練習をしたよ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校を開く（情報を積極的に発信していきます） 
 

本校では、子どもたちの元気いっぱいの活動の様子を、できるだけ保護者の皆様、地域の皆様にど

んどん発信していきたいと考えています。 

発信の手段としては、学校だより、学級通信をはじめ、インターネットによるホームページやブロ

グも活用していきます。ブログのよさは、タイムリーさです。つまり、ほぼ生中継のような状況で見

ることもできます。その長所を利用し、修学旅行、自然学校等の学校行事では、子どもたちの活動風

景をほぼリアルタイムでお知らせしていきたいと考えています。 

 まだ、ホームページ、ブログを見たことがないという方は、ぜひ一度ご覧いただき、お気に入りに

登録していただくと、すぐに見ることができますので登録をお願いします。 

 

 なお、更新ですが、 

ホームページ・・・定期的に更新（１ヶ月に１～２回程度） 

ブログ・・・平日はほぼ毎日（更新時間はさまざまです） 

 

◆閲覧する方法・・・「豊岡市立弘道小学校ホームページ」あるいは、「弘道小学校ブログ」と検索し 

てみてください。 

◆アドレス  

ホームページ http://www2.city.toyooka.hyogo.jp/edu/school/koudou-es 

  ブログ     http://koudoues.blog.fc2.com 
 

今年度から大きく変わること ① 
 

道徳 が「特別な教科 道徳」になります。 
 
これまで週１時間実施してきた「道徳」が「特

別な教科 道徳」になりました。それに伴い、

大きく２つ変わります。 

１つは、教科書ができ、その教科書を主に使っ

て授業を行っていきます。 

２つめは、児童の学習の様子をみて評価するこ

とになります。 

  評価と言っても１、２、３などの数値で評価す

るわけではなく、文章で記述することになりま

す。 

評価は１年間の学習を振り返り、３学期末つま

り年度の終わりに評価しお知らせします。 

 
  この道徳での評価は、決して児童の人間性を評

価するものではなく、道徳の時間の学習におけ

る児童の成長を評価していきます。 

 

今年度から大きく変わること ② 
 

３年以上の外国語の時間数が増えます。 
 
  昨年までは、 

１・２年生 年間１０時間 

   ３・４年生 年間１０時間 

   ５・６年生 年間３５時間 

  ＡＬＴのザック先生と一緒に勉強してきまし

た。 

 

  今年度からは、 

１・２年生 年間１０時間 

   ３・４年生 年間１５時間（＋ ５時間） 

   ５・６年生 年間５０時間（＋１５時間） 

 

  授業時間数を増やし実施していきます。もちろ

ん、昨年と同様、給食の時間、昼休みなど、ザ

ック先生との日常的な関わりも実施していき

ます。 

 

４月 28 日（土）は、授業参観日、ＰＴＡ総会です。 
 
今年度 1回目の授業参観日となります。新しい先生、新しい友だちとどのように 

学習しているか、ご参観いただきたいと思います。 

なお、その後、ＰＴＡ総会を行います。総会のあいさつの中で、特別支援教育について担当から少

し話をさせていただきますので、ぜひお聴きいただけたらと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 

平成３０年度から大きく変わることをお知らせします！ 


